

Monsieur le Président,

Monsieur le Secrétaire général,

C'est un honneur de m'adresser pour la première fois aux Nations Unies en tant que Premier ministre du Luxembourg, à l'occasion du Sommet de l'avenir.

Le Luxembourg est bien placé pour savoir qu'aucun pays, quelle que soit sa taille, n'est à même de relever à lui seul les défis qui se posent. Ce constat fonde notre engagement multilatéral.

Nous étions présents lors de la signature de la Charte des Nations Unies à San Francisco parce que le peuple luxembourgeois, comme tous les peuples des Nations Unies, était résolu à «

Face à cette réalité, il n'y a pas de remède miracle, pas de solution unique. Il n'y a que l'engagement qui compte, l'engagement concret. Jour après jour.

Monsieur (

